

(À présenter avec des nénuphars en papier, un papillon et une grenouille)

« C'est une grenouille qui discute avec un papillon:

- le papillon: Eh ! Salut ! Ca va ? Dis-moi, tu sais ce que c'est un papillon sans ailes ? Un « papi-on » ! Ah ah ah !!!

(désignant le soleil) On a beau dire, le soleil c'est joli

quand même. Tu trouves pas? J'aime bien me prélasser au soleil moi. Ça réchauffe mes couleurs et moi ... j'aime les couleurs chaudes !

- la grenouille: Moi je préfère la pluie, parce-que quand il pleut les nénuphars ressemblent à plein de soleils. Du coup c'est plein de fois plus joli...

- le papillon: Et donc il y a plus de soleils quand il pleut ! N'importe quoi.... Tu sais pas quoi???

- la grenouille: Quoi?...

- le papillon: On dirait plutôt qu'ils sont tous plats comme une feuille!! Ah ah ah!!

- la grenouille: C'est parce-qu'il faut qu'il pleuve...

- le papillon: Et puis tu sais pas quoi???

- la grenouille: Quoi?...

- le papillon: ils sont tous secs comme une vieille écorce!

- la grenouille: C'est parce-qu'il faut qu'il pleuve...

- le papillon: Et puis tu sais pas quoi???

- la grenouille: Quoi?...

- le papillon: Ils sont tous refermés !

- la grenouille: C'est parce-qu'il faut qu'il pleuve...

- le papillon: Et puis...

- la grenouille: Regarde! ça se couvre ! »

(C'est là que la magie opère...)